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НАЧАЛСЯ ПРЕДВЫБОРНЫЙ
ПЕРИОД

11 марта жителям Орловщины

предстоит избрать новый состав

областного Совета народных депу�

татов. 

Наш регион один из четырнадца�
ти в России, где весной будут про�
ходить выборы в законодательное
собрание. После назначения на
прошлой неделе даты голосования
стартовал предвыборный период,
когда гражданам, политическим
партиям и избирательным объеди�
нениям  предоставляется право на�
чать работу по выдвижению канди�
датов  в депутаты по одномандат�
ным округам и формированию пар�
тийных списков, а также сбору под�
писей в поддержку кандидатов и
средств на избирательные счета. 

В облизбиркоме был проведен
семинар для председателей окруж�
ных избирательных комиссий о по�
рядке выдвижения, регистрации,
изготовления бюллетеней для го�
лосования, открытия залоговых
счетов, а также подведения итогов
выборов. Особое внимание было
уделено финансовой дисциплине
кандидатов и партий при проведе�
нии избирательных кампаний.
Председатель облизбиркома 

А.Н. Трофимов прокомментировал
нововведения в закон о выборах, а
также подчеркнул, что залог для
кандидатов по одномандатным 
округам теперь составляет 
150 тыс. рублей, для политических
партий — 2 миллиона; избиратель�
ный фонд одномандатников — до
1,5 млн. рублей, для партий — до
20 млн. рублей. При превышении
указанных расходов более чем на 
5 процентов кандидат либо партия
могут быть отстранены от участия в
выборах. А.Н. Трофимов также об�
ратил внимание на то, что в пар�
тийные списки не могут быть вклю�
чены члены других партий.

Окружных комиссий в области
сформировано 25. В таком же ко�
личестве в новом составе област�
ного Совета должны быть представ�
лены депутаты по одномандатным
округам. Еще 25 депутатов будут
избраны по партийным спискам.

ВОСПИТЫВАЕМ ПАТРИОТОВ
В Орловской областной детской

библиотеке им.  М.М.  Пришвина

состоялся межрегиональный "круг�

лый стол" под названием "Воспи�

тываем   патриотов:   гражданское

воспитание детей   и   подростков

с   использованием государствен�

ных символов России". 

Масштабное заседание состоя�
лось при поддержке Федерального
агентства по культуре и кинемато�
графии РФ, управления культуры и
искусств департамента социальной
политики Орловской области. 

Орловская областная детская
библиотека стала базой для прове�
дения мероприятия межрегиональ�

ного уровня именно потому, что в
2006 году смогла разработать про�
ект по изданию компакт�диска  "Рос�
сийская государственная символика.
Символы Орловской области".

В работе "круглого стола" приня�
ли участие преподаватели ОГИИК,
представители областного крае�
ведческого музея, ведущие специ�
алисты областных детских библио�
тек Белгородской, Брянской, Воро�
нежской, Калужской, Курской, Ли�
пецкой, Тамбовской, Тульской, Ор�
ловской областей.

Участники "круглого стола" обсу�
дили новые пути формирования
гражданственности, патриотичес�
ких убеждений у современных де�
тей и подростков. Речь шла также о
роли книгоиздательских организа�
ций в патриотическом воспитании
юных граждан России.

Большой интерес вызвала пре�
зентация  двух компакт�дисков, раз�
работанных на базе Орловской и Ли�
пецкой областных детских библио�
тек, призванных воспитывать патрио�
тические чувства у молодежи. Особо
была отмечена форма подачи мате�
риала — она более понятна для де�
тей младшего возраста. 

Компакт�диск, изданный библио�
текой им. М.М. Пришвина, посту�
пит во все детские библиотеки об�
ласти, где более 25 тысяч подрост�
ков будут иметь доступ к информа�
ции о государственной символике
на электронном носителе.

С НОВОГОДНИМИ
ПОДАРКАМИ НА БЛОКПОСТ

На днях в Чеченскую Республику

отправляется отряд орловских ми�

лиционеров. Но на сей раз у них

праздничная задача: они посетят

заставу, где несет службу  наш

сводный отряд УВД. 

Подобные поездки в канун Ново�
го года стали уже доброй  традици�
ей. Сотрудникам, несущим службу
в Чеченской Республике, передадут
подарки от родных, близких и со�
служивцев, а также видеопослания.
Сопровождает груз отряд, в состав
которого вошли представители
всех подразделений управления
внутренних дел. В составе отряда
есть и психологи — им предстоит
проверить психологический климат
в отряде, оказать в случае необхо�
димости помощь. 

Уже в четвертый раз в команди�
ровку в Чеченскую Республику от�
правится и съемочная группа
пресс�службы УВД, чтобы правдиво
и точно рассказать о служебных
буднях орловских милиционеров,
охраняющих конституционный по�
рядок на южных рубежах страны. 

ПРАВОВОЙ СТАТУС
СОТРУДНИКА ЧОПа

Именно этот вопрос стал ключе�

вым на расширенном совещании

координационного совета УВД по

взаимодействию с частными ох�

ранными предприятиями. Сове�

щание прошло на базе отдела

лицензионно�разрешительной

работы УВД по Орловской облас�

ти.

В области работает 92 частных
охранных предприятия (ЧОП). И
все они активно сотрудничают с
милицией. Многие работники — в

недавнем прошлом сотрудники
органов внутренних дел или вете�
раны других силовых структур. В
настоящее время чоповцы  участ�
вуют в еженедельных пятничных и
субботних патрулированиях горо�
да в вечернее и ночное время,
привлекаются к охране обществен�
ного порядка на массовых меро�
приятиях. Так, во время одного из
профилактических мероприятий
патруль, в состав которого наря�
ду с сотрудниками милиции вхо�
дили представители охранных
предприятий, задержал правона�
рушителей, которые несколькими
часами ранее открыто, с приме�
нением насилия похитили у жен�
щины сумку с деньгами и сотовый
телефон.   

Свою работу милиционеры и
охранники координируют на еже�
квартальных встречах. На этот
раз на совещании координацион�
ного совета присутствовали
представители ряда  ЧОПов, на�
иболее активно сотрудничающих
с органами внутренних дел.  Вел
совещание заместитель началь�
ника УВД— начальник штаба 
Н.А. Щербаков. 

Собравшиеся обсудили роль и
место негосударственных охран�
ных предприятий в обеспечении
правопорядка, а также их взаимо�
действие с органами внутренних
дел, выработали стратегию даль�
нейшего сотрудничества. Но, по�
жалуй,  самым актуальным и проб�
лемным стал вопрос о правовом
статусе охранника. В настоящее
время ни на федеральном, ни на
местном уровне нет нормативного
документа, который определял бы
положение работника ЧОПа. Это

ведет к сложности регулирования
оплаты труда охранников  и опре�
деления их социальных гарантий. 

Участники совещания приняли
решение обратиться к городским и
областным властям с просьбой
уделить внимание этой проблеме и
принять на местном уровне соот�
ветствующий документ, закрепляю�
щий в законодательном порядке
права охранника. 

ПРЕДРОЖДЕСТВЕНСКАЯ
ИСТОРИЯ

15—16 декабря в Орловском госу�

дарственном академическом теат�

ре им. Тургенева состоится пре�

мьера спектакля "Босиком по пар�

ку" (по пьесе американского дра�

матурга Нила Саймона).

Режиссер спектакля — Анатолий
Морозов — уже знаком орловскому
зрителю по нескольким работам: он
ставил на тургеневской сцене
"Виндзорских насмешниц" Шекспи�
ра, "Прощальную гастроль князя К."
(по произведению Достоевского
"Дядюшкин сон"), "Женитьбу" Гого�
ля, "Коварство и любовь" Шиллера.

Пьеса "Босиком по парку" своей
теплой, душевной атмосферой на�
поминает светлую рождественскую
историю. Разумеется, она о любви,
о том, как не просто, обретя свою
половинку, сохранить это счастье.

В спектакле заняты Юлия Некра�
сова, Наталья Ткаченко, Дмитрий
Бундиряков, Антон Карташов, Ека�
терина Карпова, Михаил Корнилов.

Информагентство
"Орловской правды".

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области

+2°, 

небольшие осадки.

Представляя его журналистам, губер�
натор области Е.С. Строев отметил: "На�
ша встреча проходит в День Конституции
Российской Федерации. В свое время,
работая над новой Конституцией, мы
сделали все, чтобы не потерять Россию
как единое государство, остановить про�
цесс ухода национальных республик. Бо�
лее того, и я говорил об этом  президен�

ту, если бы мы тогда Дудаева приняли в
Совет Федерации и посадили его в зал
вместе с Шаймиевым и другими руково�
дителями национальных образований, то
не было бы кровавой бойни в Чечне. За
это время многое изменилось, страна за
последние 8 лет окрепла. Но сегодня, идя
на выборы, нужно прямо сказать: страна
еще "не перебесилась". Просыпаются

экстремистские силы другой направлен�
ности. Это силы разрушительные, силы
деструктивные. Появление новых идео�
логий вносит замешательство в умы лю�
дей. Сегодня положение такое: или мы в
очередной раз взорвем страну, или сбе�
режем ее. Мы недавно были на VII съезде
партии "Единая Россия". Я за последние
годы впервые порадовался, что появи�
лась партия, которая всерьез заговорила
о людях, об их насущных проблемах, о
проблемах развития страны. Сегодня,
имея большие деньги, нельзя держать
25% населения с пенсией меньше прожи�
точного минимума, платить мизерные
зарплаты. Этот вопрос нужно смело ста�
вить и решать. Второй вопрос: пора начи�
нать развитие промышленной политики.
Страна, которая сидит на нефтяной игле,
не имеет будущего. Необходимо разви�
вать производство, растить высококва�
лифицированный рабочий класс, вне�
дрять новейшие, в том числе и нанотех�
нологии. Уже сегодня страна испытывает
голод в квалифицированных кадрах. Тре�
тий вопрос: сбережение народа. В так на�
зываемый застой РСФСР ежегодно при�
растала на 1 миллион населения в год —
сегодня теряет около миллиона.

И эта тема была открыто поставлена
на съезде "Единой России". Мне нравит�
ся, что были предложены пути решения
проблем.

Много внимания было уделено проб�
леме материнства и детства. Сегодня в
России более 700 тысяч детей растут без
родительского ухода. Пора государству
протянуть руку помощи ребятишкам. По�
этому Президент РФ В.В. Путин на засе�
дании Совета Безопасности поставил го�
сударственную задачу — спасение детей.
Важнейшим фактором социально�эконо�
мического развития общества является
реализация приоритетных национальных

проектов. Пресса по�разному оценивает,
некоторые активно критикуют эту иници�
ативу. Нужно всем понять одно: это пер�
вые ласточки новой экономической поли�
тики. Когда принято решение направить
финансовые ресурсы на развитие произ�
водства, социальной сферы. Если обще�
ство занято созиданием, строительством
— оно оживает и развивается. Если нет —
оно засыпает. Если у нации нет внутрен�
ней энергии — такая нация засыпает, а то
и просто растворяется во времени. Яр�
кий пример — Чингисхан, он надорвал
великую нацию войнами. А мы последние
сто лет воевали, разрывали страну, на�
цию. Сегодня нужно направить энергию
народа на созидание и строительство ве�
ликой России. Это задача и власти, и
гражданского общества, и средств мас�
совой информации".

Выступая перед журналистами, глав�
ный редактор "Комсомольской правды"
В.Н. Сунгоркин отметил, что уже давно
дружит с Егором Семеновичем и с удо�
вольствием приехал на Орловщину по его
приглашению. Неожиданно выяснилось,
что он корнями связан с нашей землей:
его жена — уроженка г. Болхова. Расска�
зывая о "Комсомольской правде", Влади�
мир Николаевич отметил, что это самая
тиражная ежедневная газета в стране.

Сегодня это частная газета, 60% акций
принадлежит Интерроссу (В. Потанин),
25% — норвежскому медиахолдингу, 15%
— физическим лицам. Отвечая на вопро�
сы журналистов, Владимир Николаевич
подробно рассказал о коммерческих
проектах издательского дома, о принци�
пах работы, об идеологии газеты. Он от�
метил, что политруководство со стороны
руководства страны существует. "Если бы
газета не окормлялась властью, — под�
черкнул главный редактор "Комсомоль�
ской правды", — это было бы просто
опасно. Средства массовой информации
должны властью контролироваться". Го�
воря о так называемых "свободных" СМИ,
он подчеркнул: "Чем меньше тираж, тем
больше "свободы" слова". Отвечая на во�
прос о соотношении подписки и розницы
при распространении газет, Владимир
Николаевич отметил, что у солидного из�
дания подписка занимает большую часть
тиража, а поддержка региональных газет
местной властью через подписку — обя�
зательна. 

Вопросы о молодежной политике, раз�
витии интернет�изданий, о роли феде�
ральной, региональной прессы в освеще�
нии жизни простого человека, человека
труда, обсуждались на этой интересной
встрече. Получился настоящий мастер�
класс, но, что самое важное, главный ре�
дактор "Комсомольской правды" был ис�
кренен и открыт, что вызвало уважение и
благодарность аудитории.

В заключение губернатор области 
Е.С. Строев поблагодарил Владимира
Николаевича, но заметил, что о пробле�
мах села и людях труда все же писать
нужно больше.

Александр ТИХОНОВ.

СССС    ВВВВЫЫЫЫППППООООЛЛЛЛННННЕЕЕЕННННИИИИЕЕЕЕММММ    ННННААААККККААААЗЗЗЗООООВВВВ    ————
ПППП РРРР ОООО ББББ ЛЛЛЛ ЕЕЕЕ ММММ ЫЫЫЫ

ДЕПУТАТЫ  ВОЗМУЩЕНЫ

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ОБРАЗОВАНИЕ»

МАСТЕР�КЛАСС 
С ГЛАВНЫМ РЕДАКТОРОМ «КОМСОМОЛКИ»

ПОДПИСКА�2007 

Ежедневно на страницах газеты самая свежая и горячая информация, эксклюзивные
материалы лучших журналистов, аналитика и комментарии от высококлассных

экспертов на самые различные темы: политика, экономика, культура, спорт,
конфликты, армия, город, ТВ"программа — 39 каналов.

ДДДДООООРРРРООООГГГГИИИИЕЕЕЕ    ЧЧЧЧИИИИТТТТААААТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛИИИИ!!!!

"Работу районной администрации при�
знать неудовлетворительной!" — такое ре�
шение первоначально было принято на за�
седании территориальной депутатской
группы Заводского района после рассмот�
рения вопроса о выполнении районной ад�
министрацией наказов избирателей. Фор�

мулировка, возможно, резкая, но депутаты
были доведены "до кипения" отчетами
представителей администрации — началь�
ника орготдела С.А. Гороховой и первого
заместителя главы района В.М. Шкадина.
И основания для этого были весомые.

(Окончание на 7�й стр.).

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА

РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ

О награждении
государственными

наградами Российской
Федерации

За достигнутые трудо�
вые успехи и многолетнюю
добросовестную работу на�
градить

МЕДАЛЬЮ ОРДЕНА
"ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД

ОТЕЧЕСТВОМ" 
II СТЕПЕНИ

НИКИФОРОВУ Галину
Николаевну — дорожного
мастера Орловской дистан�
ции пути Московской желез�
ной дороги, Орловская об�
ласть.

Президент 

Российской Федерации 

В. ПУТИН.

Москва, Кремль 
4 декабря 2006 года
№ 1347.

Новейшие технологические
разработки ученых�аграриев 
в области земледелия
обсуждены на
представительном научно�
практическом совещании,
состоявшемся на днях в
департаменте аграрной
политики и
природопользования
Орловской области.
Традиционное ежегодное
агрономическое "вече" нынче
проходило в контексте
реализации на Орловщине
нацпроекта "Развитие АПК". 
В работе совещания приняли
участие руководители и
специалисты районных
органов управления АПК,
сельхозпредприятий,
фермерских хозяйств, главные
агрономы инвестиционных 
и управляющих компаний,
представители научных,
образовательных учреждений. 
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АГРАРНУЮ НАУКУ —
В ПРАКТИКУ

До завершения подписки на газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
осталось 11 дней!

ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД 

С «ОРС «ОРЛОВСКОЙ ПРЛОВСКОЙ ПРАВДОЙ»!АВДОЙ»!

— в киосках "Орелроспечати", областной детской 
и медицинской библиотеках, в киосках "Орловской

печати" (для читателей г. Мценска) с получением газеты
по месту подписки — 186 рублей;

— в любом отделении почтовой связи области 
с доставкой на дом — 333 рубля.

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ:

В СТИЛЕ РЕТРО
Посмотрев очередную премьеру

французского сезона в театре "Свобод�
ное пространство" — спектакль "Шалый"
в постановке Бориса Цейтлина, я пойма�
ла себя на мысли, что на этом спектакле
я ни о чем не думала, кроме как о том, что
происходит на сцене. Ни на секундочку
не отвлеклась, не зевнула, не взглянула
на часы и… практически ничего не запи�
сала в свой журналистский блокнот. Это
был как раз тот редкий случай, когда про�
сто хотелось смотреть и отдыхать душой. 
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ТЕАТР

В администрации области состоялась встреча редакторов
областных и районных СМИ с главным редактором, генеральным
директором издательского дома "Комсомольская правда"
Владимиром Николаевичем Сунгоркиным. 
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«ИСТОРИЯ» МИХАИЛА КОРЕНЕВА
По долгу службы нам, журналистам, часто приходится общаться с
самыми разными людьми, в том числе и с учителями. У каждого
из них был свой путь в учительствование. Но как редко на вопрос о
выборе профессии мы слышим: "У меня не было другого выбора.
Для меня учительство — это единственно правильный путь, по
которому я мог бы пойти в жизни. Жалею ли я, что не стал
банкиром? Ничуть. Радость общения с детьми трудно измерить
деньгами, да и заменить ничем невозможно!". Именно так  на мой
вопрос о выборе профессии, улыбаясь, ответил директор
муниципального общеобразовательного лицея № 18 города Орла
Михаил Валентинович КОРЕНЕВ, член партии "Единая Россия". 
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